
Юлия Денеко: 2015 го

Бизнес, как и все общество в целом, пережил непростой год, однак

«В России и в Тюменской области в частности произошло много

По мнению Юлии Денеко, 2015 год прошел под знаком повышения эффективности производств. Как и
ожида

По словам директора по развитию института, создавать новые технологии своими силами
предлагалось доволь

Несмотря на появившиеся трудности, государство не свернуло программ, направленных на
улучшение социально-экономического состо

В рамках социально-экономических соглашений предприятий взяты повышенные обязательства по
повышению утилизации попутного нефтяного газа

«Такие проекты необходимы и для развития инновационных институтов, готовых

Эксперт отмечает, что для построения конкурентоспособной и эффективной работы в 2016 г

«Есть уверенность в том, что адаптация

http://toptyumen.ru/2015/12/22/12459

